

Logo Hessen

Logo WELCOMECENTER Hessen

Un día variopinto para todas las generaciones

Desde hace muchos años se celebra el Día de la Familia en Hesse: un evento para todas las edades.

Con el Día de la Familia en Hesse se publicita la afabilidad para las familias, las estructuras orientadas en la familia en todos los niveles, el aprecio y una cultura de bienvenida reconocida para todas las familias, independientemente de su origen. El atractivo evento para todas las generaciones atrae a muchos visitantes.

El Día de la Familia en Hesse se celebra cada dos años en cooperación con la ciudad donde se celebra el evento, con el Ministerio de Asuntos Sociales e Integración de Hesse y la Karl Kübel Stiftung für Kind und Familie.

Enlaces

[Día de la Familia en Hesse \(en alemán\)](#)